
 

 

Nº 29 – 26 de agosto de 2007 

EL PENTECOSTÉS DE TORNQUIST 

“El Pentecostés de Tornquist” es una expresión acuñada por nuestro Padre Fundador, luego de 
recibir las noticias de lo que Dios ha realizado en esos días de gracia, que fue la III Misión de la 
Legión juvenil de Cristo Rey, en la ciudad de Tornquist, provincia de Buenos Aires, Arquidiócesis 
de Bahía Blanca, del 16 al 20 de este mes de agosto, bajo el lema: “Testigos de Cristo Rey para 
una nueva evangelización”. 

Para esa ocasión fuimos enviados por nuestro Padre, el P. Gustavo Mántaras y quien les escribe, 
acompañados por Raúl Valenti, LCR de Funes-Roldán, fiel hijo de la Obra. Se dieron cita en la 
ciudad de Tornquist alrededor de 60 jóvenes de la Legión, provenientes de los distintos lugares del 
país donde está presente la Obra: Buenos Aires, Córdoba, Junín, Vedia, Laprida, Comodoro 
Rivadavia, Bahía Blanca y Punta Alta y Rosario. No pudieron concurrir los jóvenes de San Juan y 
San Luis. 

Allí en Tornquist nos esperaban con un corazón muy bien dispuesto toda la comunidad parroquial, 
próxima a celebrar a su patrona, santa Rosa de Lima y el Centenario de la creación de la 
parroquia, el próximo 30 de este mes. Por lo cual la oportunidad de la Misión ha sido providencial. 
Todos quedamos muy edificados por el ejemplo del querido padre Norberto, cura párroco, que 
estuvo plenamente entregado a la Misión, trabajando y compartiendo todas las actividades de la 
misma, y especialmente con el padre Gustavo y conmigo, de modo que pudimos entablar una 
entrañable comunión y amistad sacerdotal. 

Inspirada iniciativa del P. Norberto fue organizar turnos de Adoración Eucarística para la 
Comunidad parroquial, durante la mañana y la tarde de cada día. Eso ayudó a crear una atmósfera 
de piedad, que nos sostenía a los sacerdotes y misioneros en nuestra labor apostólica. Era 
impresionante ver la respuesta de las personas, que acudieron en gran número al templo, 
especialmente para la confesión sacramental. Tanto por la mañana como por la tarde se formaban 
filas de penitentes en el templo, mientras los misioneros visitaban las casas de la ciudad.  

Muy concurridas fueron las Jornadas que nuestros jóvenes habían organizado para esta misión: 
para los niños, los adultos y los jóvenes. Fruto de esta última fue la formación del grupo de jóvenes 
de la parroquia, que venía a cubrir una necesidad de la comunidad. Por deseo del Padre Norberto 
y posterior aprobación de nuestro Padre Fundador, el grupo formará parte de la Legión juvenil, y 
trabajará en la parroquia, bajo la guía de su párroco y la dirección del Padre Gustavo y mía, con la 
ayuda de algunos legionarios. 



Dos acontecimientos dignos de mención fueron la consagración como LCR de Juan José 
Hernando, de Laprida, que tuvo lugar en la santa Misa del día sábado, y la primera comunión de 
Lourdes, de la LJCR de Junín, ocurrida en la santa Misa del Domingo a la noche, clausura de la 
Jornada de Jóvenes. 

Es de destacar la total disposición y compañía de las hermanas franciscanas del colegio Ntra. Sra. 
de Luján, con quienes también pude compartir una misa privada, en la capilla de su colegio. 

El broche de oro en la clausura de la Misión fue contar con la presencia del querido Mons. Jorge 
Mayer, Arzobispo emérito de la Arquidiócesis de Bahía Blanca, quien nos hizo emocionar a todos 
en la homilía de la santa Misa y en la sobremesa del almuerzo de clausura de la Misión. 

Agradecemos muy especialmente a todos los que han rezado y ofrecido por los frutos de esta 
santa Misión, y no dejamos de dar gracias al divino Rey por ver crecer a nuestros jóvenes en su 
vida espiritual, en el carisma y entrega a la Obra, como en el amor a la Iglesia y en el celo por la 
salvación de las almas. 

Es mucho lo que podría escribir de todo lo que Dios ha obrado ante nuestros ojos y en nuestros 
mismos corazones en estos días de gracia, a pesar de nuestras miserias y falencias, que el Señor 
conoce muy bien, pero será mejor dejar la palabra a quienes, movidos por el Espíritu Santo, han 
sido testigos de la Realeza de Jesús durante la Misión. Publicamos también el mensaje enviado 
por nuestro Padre Fundador para la Misión y la Carta abierta, escrita al recibir numerosos 
testimonios de lo vivido en la Misión. Por todo damos gracias a Dios Uno y trino, a la Iglesia, y en 
ella al Instituto y a la Legión, en cuyo seno todo lo hemos aprendido. O.I.R. 

P. Diego Crisafulli CR 

 
MENSAJE DEL PADRE FUNDADOR PARA LA III MISIÓN DE LA LEGIÓN JUVENIL: 
“TESTIGOS DE CRISTO REY PARA UNA NUEVA EVANGELIZACIÓN” 
 
El mundo tiene más necesidad de testigos que de maestros. 
¡Sobran palabras… y faltan ejemplos! 
Las cosas entran más por los ojos que por los oídos… ¡Todos estamos de acuerdo! 
Si esto es cierto en el orden meramente natural o humano ¡con cuánta mayor razón en el Orden 
Sobrenatural o cristiano! 
Hace muchos años, un ejercitante, al finalizar la tanda comenzó su testimonio con estas palabras, 
que me quedaron grabadas: “¡Yo no creo en Dios… yo lo he palpado!” 
¡Hay mucha diferencia entre “conocer” a Dios, “creer” en Dios y “sentir” a Dios (no 
sensiblemente sino “experiencialmente”)! 
Este “sentir” (típico en los Ejercicios de San Ignacio) es obra, en primer lugar de la gracia (junto 
con el desarrollo de las virtudes infusas y de los dones del Espíritu Santo); y en segundo lugar, de 
la lucha ascética contra el amor propio y los afectos desordenados (los siete vicios capitales), y 
una vida de oración personal (no basta “rezar” o hacer lectura espiritual), inseparable y 
complementaria de la oración litúrgica y comunitaria. 
San Juan, el “discípulo amado”, que recostó su cabeza sobre el pecho de Jesús durante la última 
cena, comienza su primera epístola con estas profundas y reiterativas palabras: 
 
 “Lo que existía desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto, lo que 
contemplaron y palparon nuestras manos, acerca del Verbo de vida –pues la Vida se manifestó, y 
nosotros la hemos visto y damos testimonio y anunciamos la Vida eterna, que estaba junto al 
Padre y que se nos manifestó- lo que hemos visto y oído, os lo anunciamos, para que también 
vosotros estéis en comunión con nosotros. Y nosotros estemos en comunión con el Padre y con 
su Hijo Jesucristo. Os escribimos esto para que vuestro (o “nuestro”) gozo sea completo.” 
 (El Espíritu Santo está “implícito” en la palabra “comunión”). 



 
Hay tres clases de testimonios: el de los convertidos; el de los santos; el de los mártires (ya sea 
un martirio cruento, ya sea incruento, sobre todo si es prolongado). 
Cristo fue el “Testigo fiel” por excelencia (Apocalipsis 2, 13), hasta la muerte de cruz, para la 
mayor gloria de su Padre y para nuestra salvación, anunciando el Reino de Dios. 
¡Esa fue su única y definitiva “Misión”! 
San Pablo exhorta a su discípulo Timoteo a que sea fiel a Jesucristo, “que ante Poncio Pilato rindió 
tan hermoso testimonio”… (1ra. Epístola 4, 13) de su Realeza y Filiación divina. 
¡Qué vergüenza y qué pena deberíamos sentir los católicos en todos los niveles, siendo mayoría y, 
sin embargo, tan tibios y cobardes ante un Enemigo cada día más agrandado y que nos desprecia 
como a “perros mudos, que no pueden ladrar”! (Isaías 56, 10). 
¡El Anticristo ha vuelto a declarar a los cuatro vientos una nueva persecución a nuestra Santa 
Madre la Iglesia! 
¡No tengamos miedo! 
¡Cristo vive! ¡Cristo vence! ¡Cristo vuelve! 
¡El bien es más fuerte que el mal! 
¡El amor es más fuerte que el odio! 
¡Y la vida es más fuerte que la muerte! 
¡María, nuestra dulce Madre, aplastará siempre la cabeza de la Serpiente infernal! 
Se trata, no de un nuevo Evangelio, sino de una nueva Evangelización… Para la cual se necesita 
un amor apasionado a Cristo, nuestro Rey; imaginación creadora y estética; y un empeño 
incansable y sacrificado para rescatar a las almas de la esclavitud del error y del pecado y así 
disfruten de la libertad y felicidad de los hijos de Dios. 
Os bendice y abraza 

el Padre Fr. CR  
 

DEL PÁRROCO DE TORNQUIST AL PADRE FUNDADOR: 
 

Tornquist, 22 de agosto de 2007.- 
SANTA MARIA REINA 

 Querido Padre José Luis Torres Pardo C.R.: 
 Permítame, con respetuoso afecto, considerarlo, también a yo, Padre, pues sus hijos los 
Legionarios y Sacerdotes, así lo transmiten y lo contagian. 
Quiero, a pocas horas de haber finalizado la Misión Juvenil en esta Parroquia, agradecer a Dios y a 
la Divina Providencia, este gran regalo de gracia y de amor, que fue esta Misión. 
Por medio de estos maravillosos jóvenes y Sacerdotes hemos visto a Jesús, hemos oído a Jesús; 
hemos vivido un tiempo de cielo en la tierra. 
Todos hemos sido edificados y misionados, y felices nos hemos reencontrado con el Divino Rey, 
con su Gracia, con su Amor, sobre todo siendo fortalecidos para ser TESTIGOS DE LA VERDAD Y 
DEL AMOR. 
Párrafo aparte, quiero destacar el testimonio de los Padres  Diego y  Gustavo; cuanto ejemplo de 
Sacerdotes obedientes, abnegados, entregados, santos nos han dado; especialmente a mi, tanto 
que los llamé MIS MISIONEROS PERSONALES. Al convivir de cerca con ellos ¡cuánto me han 
edificado con su ejemplo sacerdotal, su amistad sincera, su piedad profunda y su paciencia sin 
limites, sobre todo con este hermano sacerdote! 
Agradezco de corazón a la Divina Providencia, el haberlo inspirado para esta gran fiesta de fe y 
haberlo ofrecido a esta comunidad. 
Querido Padre: agradezco sus delicadezas, su saludo y su palabra alentadora, iluminadora, que 
me edifica como Sacerdote que quiere ser santo. 
Doy gracias a Dios por haber puesto en mi vida al Instituto Cristo Rey al cual cada día que pasa 
conozco y amo y respeto más.  Tanto, que he pedido instalarlo aquí en mi Parroquia, esperando y 
confiando en su autorización para la formación del grupo juvenil de la Legión de Cristo Rey, bajo su 
estrecha  guía, ejercida a través de los Sacerdotes del Instituto que V.P. designe. 
Muchas cosas quisiera decirle y contarle, pero debido a su gentil y caritativa invitación, pienso 
hacerlo cuando vaya y lo conozca personalmente, acontecimiento espero sea pronto, puesto que 



es  importante para mi, como sacerdote, enriquecerme con su Palabra y Guía, pretendiendo hacer 
de mi  Iglesia una comunidad  de cristianos comprometidos con el  Divino Rey  y Magisterio, 
obedientes y valientes anunciadores y constructores del Reino, y yo ser un Sacerdote Santo, 
ferviente y obediente, acompañando a mis hermanos con firmeza pero con paternidad, hacia la 
meta deseada de instaurar el Reinado de Cristo en el corazón de los hombres y de los pueblos por 
medio de su Santísima Madre.  
Confío todo esto en sus oraciones. Reciba mi respetuoso y filial Saludo en Cristo y María Reina. 

 
Padre Norberto López 

 

DE LA SRA. LETICIA FOLIK, LCR Y SECRETARIA DE LA PARROQUIA DE TORNQUIST 
 

Tornquist, 22 de agosto de 2007 
Fiesta de Santa María Reina 

 
¡GLORIA A CRISTO! 

¡REY DEL UNIVERSO! 
 
Querido Padre Fundador y Comunidad de Casa Madre: 
 
                                                      Después de unas horas de la partida de los jóvenes Legionarios, 
me puse a evaluar la Misión y lo vivido; realmente es increíble como nuestro Padre Dios nos ha 
bendecido con su Amor en esta pequeña comunidad de Tornquist, quien ha tenido la oportunidad 
de hacer la experiencia, tan querida por mí, de comprobar que el Instituto no trabaja para el 
Instituto sino para la Iglesia”. 
He aprendido mucho, cada uno algo me enseñó. Observé en algunos jóvenes la mirada 
transparente y en todos la alegría que nos da Cristo Rey; esos jóvenes no saben cuanto han 
sembrado en mi comunidad, ¡no tienen ni idea! Primero sirvió para que los que están en la 
Parroquia se juntaran para trabajar con un solo fin: muchas veces  son tan individualistas que cada 
uno tira para su lado… Vi al Padre Norberto súper emocionado; a la hermana Marta pidiéndome 
que mi hija Ana Flavia  (RIP) intercediera ante Dios por ella. A mi esposo sacrificando horas de 
sueños para traer o llevar a los jóvenes. A mi hija Brenda compartiendo una velada conmigo que le 
sirvió para decir: “mamá, que sabiduría tenés, esa que no dan los libros”, (ella siempre me corrige 
porque no hablo correctamente, ya que no tengo más que  primaria); sentarnos y dialogar de 
Jesús. De los Sacerdotes, mencionó: “los Padres del ICR tienen un brillo que les brota 
alrededor…”. De los jóvenes comentó cómo cada uno a su manera trataban de “engancharla”, y 
me decía: es una vocación, y hoy no siento el llamado para eso.  
Muchas personas me agradecían el hecho de haber traído a los jóvenes, y recordaba las palabras 
de Raúl para saber aceptar este regalo de Dios a través de este gesto de agradecimiento. También 
debo decir que los jóvenes llamaron la atención por su prolijidad, por su obediencia. Y para ver la 
Gloria de Dios, apareció la envidia, que puso a prueba mi mansedumbre y mi lealtad a Jesús Rey, 
también aparecieron aquellas quejas, unos con caridad, otros con malestar, porque los misioneros 
no llegaron a pasar por su casa. 
 Estuvimos en el canal de TV, el P. Norberto, Daniel (LCR de Tornquist) y yo, agradeciendo a toda 
la comunidad, por lo que habían hecho y pedimos disculpas si no se visitó algunas de las familias, 
pero Daniel y yo nos pusimos a disposición para escucharlos, porque han sido  solamente algunos 
los que no recibieron la visita de los jóvenes. 
Alguien me preguntaba “¿no notás la falta de los chicos y de los Padres?”, y yo contesté “la verdad 
no me apego a nada”, y pensaba en aquella frase de Santa Teresa: “quien a Dios tiene, nada le 
falta”. 
Pienso que la Misión para los que quedamos recién comienza, ya que se están acercando a pedir 
confesión, y he visto que el Padre Norberto ha llevado la comunión a algunas casas. 
Le pido, Padre Fundador, no lo deje a nuestro párroco (perdón por mi atrevimiento),  pero…  
Sacerdote santo, comunidad en camino a la santidad.  



Tomando una frase de la Hermana Marta que me dijo:”Leticia pasó tu tiempo de silencio, de 
oscuridad, ahora tienes que aparecer y mostrarte “. Ahora es tiempo que el Instituto Cristo Rey se 
conozca en mi comunidad, y crezca con la inquietud de personitas jóvenes que se quieren preparar 
para la Legión, y de algunos mayores que tienen interés en ser Legionarios...  
Realmente fue una bendición tenerlos a todos en mi pueblo. Fue el soplo del Espíritu Santo en 
cada uno de los misioneros, dejando impregnado el estilo y el carisma de nuestro Instituto el 
REINADO DE CRISTO EN CADA CORAZÓN. 
Ruego a María Santísima proteja con su manto a toda la familia del ICR y Jesús Rey los bendiga 
por siempre. Con todo cariño.  

Sra. Leticia Folik, LCR de Tornquist 
 
 

DOS DE LAS JÓVENES LCR, “MISIONERAS” EN TORNQUIST 

 
Queridos padres:  
   

¡Gloria a Cristo, Rey del universo! 
 Quería agradecerles de parte de la Legión de Rosario, todo lo que han trabajado para Cristo, y 
para con nosotros. En especial la caridad y la paciencia que tuvieron, también por el acto de 
misericordia de enseñarnos y corregirnos siempre. 
Además, queremos transmitirle la alegría inmensa y el gozo de esta hermosísima misión que el 
divino Rey nos regaló.  
Aprovechamos la oportunidad para agradecer a nuestro amadísimo Padre Fundador, el carisma 
infundido y su perseverancia para con la Madre Iglesia.  
Gracias por todo!!! Sigan trabajando para MAYOR GLORIA DE DIOS, así podremos hacer una 
Legión grande y santa, que perdure en el tiempo.  
Quien los quiere mucho y reza por la comunidad, un saludo en nombre de la GLORIOSA LEGIÓN 
DE CRISTO REY.  

María Belén Volmare, LJCR de Rosario  
 

* * *  

Queridos Padres:  
¡Feliz día de María Reina a todos ustedes! 

Agradezco inmensamente a mi Señor por darme la gracia de haber podido ir a la misión este año. 
Debo confesarles que antes de ir tenía algunas dudas... un poco de miedo en realidad. Yo pensaba 
¿cómo voy a estar yo predicando  a Jesús? realmente... soy una "indigna sierva suya". En todo 
momento sentí como Él estaba presente siempre a mi lado. ¡¡¡Tantas gracias pude recibir del Rey 
en estos pocos días!!! La compañera que Él puso a mi lado, Evangelina, una persona 
hermosísima. Todos los hermanos en Cristo con los que pude compartir este recorrido de 
evangelización. Y la presencia del Amor Divino en cada una de las personas que nos servían, se 
preocupaban y ocupaban de nosotros, aquellos que abrieron el corazón al recibirnos en su casa 
con tanto cariño y hospitalidad. Y, por supuesto, la oración de todos ustedes, padres y hermanos, 
que se sintió constantemente en las gracias que nuestro Rey derramó en tantas personas. 
Unos instantes antes de terminar nuestro último recorrido, hablando con Evangelina de lo que más 
aprendimos en esta experiencia, le confesaba que lo que más pude percibir  es el Amor de Jesús 
en cada hermano. Yo hasta ese momento, encontraba a Jesús en el Sagrario, en la Sagrada 
Eucaristía y me costaba encontrarlo en cada persona, pero a partir de esta misión puedo hallarlo 
también en cada hermano y degustar todo el Amor que nos manifiesta a cada instante. 
En realidad, no encuentro demasiadas palabras para poder explicarles todo el bien que me hizo 
esta misión y la experiencia que significó para mi.  
Tan solo ¡¡¡MUCHAS GRACIAS A DIOS!!! y mi especial agradecimiento al queridísimo Padre 
Fundador, a mi guía espiritual y quien permitió que Jesús se manifieste en mi vida: el Padre 
Gustavo Mántaras; muchas gracias al Padre Diego, un trabajador incansable al servicio de nuestro 



Rey (como excelentemente lo describió el Padre Gustavo en sus palabras finales a la misa de 
clausura) y muchas gracias a todos los padres del Instituto Cristo Rey y a todos los hermanos. No 
me cansaré nunca de dar gracias a Dios por haberme hecho llegar a Él por medio de ustedes. 
Con estas humildes palabras que no expresan ni un céntimo de lo que siente mi corazón, me 
comprometo ante Jesús a seguir en camino a la Santidad y a dar a conocer a este Rey nuestro  a 
todas las personas que Él me encomiende. 

¡¡¡GLORIA A CRISTO!!!! ¡¡¡REY DEL UNIVERSO!!!! 
Un afectuoso abrazo en Jesús y nuestra amada Madre y Reina María. 

 
Paula Zerbino, LJCR de Córdoba 

 

CARTA ABIERTA DEL PADRE FUNDADOR A LOS JÓVENES DE NUESTRA OBRA, QUE 

ACABAN DE PARTICIPAR EN LA MISIÓN DE TORNQUIST 

Roldán, 24.8.07 

En primer lugar, doy gracias incesantes al Espíritu Santo por su presencia “visible” durante esos 
días intensos, renovando, una vez más, las maravillas de Pentecostés. 
¡Sin santidad, de nada sirve evangelizar! 
En segundo lugar, agradezco de todo corazón a nuestro querido párroco – Padre Norberto López – 
por su plena disponibilidad y acogida, más aún por su ejemplar testimonio de sacerdote “católico”, 
predicando el Evangelio sin “descuentos”, y con quien nos sentimos en lógica sintonía al servicio 
de la Santa Madre Iglesia y de nuestro amadísimo Santo Padre Benedicto XVI. 
Para extender y consolidar el Reinado social de Nuestro Señor Jesucristo es imprescindible el 
sincero y público apoyo de los Obispos y del clero de la diócesis. 
¡Ah! Si los sacerdotes y consagrados incluyesen en su acción pastoral los Ejercicios ignacianos 
genuinos, (sin adulterarlos y en estricto silencio) quedarían sorprendidos y entusiasmados por su 
extraordinaria eficacia. 
Mención aparte merece nuestro muy querido Mons. Mayer, Arzobispo emérito de Bahía Blanca por 
su presencia paternal y su testimonio y entusiasmo ante los “misioneros”, que conmovía a todos. 
En tercer lugar, la cosecha recogida ya durante la Misión, y la siembra que, a su tiempo, dará su 
fruto (con la Gracia de Dios), por un lado nos confirman, una vez más, en la actualidad de nuestro 
CARISMA; y, por otro lado, hace caer por tierra el “mito” de que para “llegar” a los jóvenes de hoy, 
habría que inventar una liturgia vulgar y bullanguera; una moral cómoda, “a medida” del espíritu del 
mundo; y una catequesis que pareciera ignorar o directamente “contestar” el Catecismo y el 
Magisterio de la Iglesia, lo cual es tan patente como deplorable: un Cristianismo anémico, 
acobardado y aburrido. 
Ya lo había advertido Jesús: 
“Si la sal se desvirtúa ¿con qué se la salará? Para nada sirve ya, sino para tirarla y ser pisoteada 
por los hombres” (Mateo V.13) 
¡El panorama universal a nivel de “nueva Evangelización” en la actual “apostasía silenciosa” 
(expresión textual de Juan Pablo II) no hace sino confirmar tristemente la antedicha advertencia del 
Señor! 

- El Enemigo se agranda y avanza… cuando no encuentra suficiente resistencia. 
- Las familias, las vocaciones, los políticos del mañana serán lo que sean las juventudes de 

hoy. 
- ¡Seguir a Cristo Rey (crucificado, resucitado y sacramentado) es exponerse a ser 

marginados, perseguidos, difamados… en una palabra: “hacer el ridículo”, hasta ser 
tenidos por “locos”! La misma suerte corrieron los mártires, los verdaderos reformadores y 
todos los santos. 

¡No hay mayor honor y gozo que vivir, sufrir y morir por ser fieles al Hijo de Dios, con María en la 
Iglesia! 
En los frutos de la Misión es justo mencionar, de modo particular, a mis queridos y fieles hijos: el 
Padre Gustavo y el Padre Diego; así como también al querido y ejemplar ejercitante e “Instructor”, 
Raúl Valenti, que se ha ganado la admiración, el cariño y la gratitud de todos nosotros. 



Pido a Jesús que este “fuego” no se apague en vuestros corazones… 
¡Cuidado con el diablo, que estará tan zeloso como furioso! 
Tengamos presentes las “Reglas de discernimiento de los espíritus”. 
En medio de este mundo seductor y de nuestra Iglesia dividida, no hay  nada más urgente que la 
UNIÓN en y de nuestras Legiones, vigilando y orando para impedir que el Anticristo siembre la 
cizaña en medio del trigo… 
Os bendice y abraza (junto con vuestras familias) en el Corazón traspasado de Jesús Rey, junto a 
María, nuestra dulce Reina-Madre, 

el Padre Fr. CR 

“MIRAD COMO SE AMAN…” 

Mediante estas líneas, en presencia de Dios, quisiera relatar un acontecimiento sencillo del que 
Nuestro Rey me hizo testigo y al cual contemple con profunda alegría. 

Quizás varias veces hemos vivido en Legión episodios de discordia o desunión que tanto hemos 
lamentado y reflexionado diciendo: “Nuestro amado Padre Fundador nos pide que vivamos como 
los primeros cristianos y qué lejos estamos de eso...” 

Pero esta vez no fue así. Como muchos saben la Señora Blanca Suárez es una pieza 
fundamental en la Legión de Córdoba, con gran generosidad, diligencia y amor a la Obra realiza el 
trabajo de diez personas sin siquiera notarlo y da aún más de los bienes que posee para todos los 
gastos del apostolado. Así fue como hace unos meses en uno de los viajes del Padre Gustavo a 
Córdoba cayó enferma, sin fuerza alguna para estar de pie; creo que Nuestro Divino Rey se valió 
de este contratiempo para sacar, como lo hace siempre, bienes de males. Resultó así que muchos 
(¡en realidad fueron muchos!) de los Legionarios se acercaron a su casa. Algunos contribuían con 
su tiempo, para cuidarla y hacerle compañía; otros con sus bienes, cada uno en la medida que le 
era posible; otros intentando reemplazarla (digo “Intentando” porque no es nada fácil) en sus 
responsabilidades en el Retiro y demás tareas de la Obra; otros vía telefónica desde Córdoba y 
hasta desde otras provincias los que habían viajado. Todo esto hasta que ella se repuso. 

Además, si se me permite, muchas veces entre la misma Legión de Jóvenes hemos observado 
con alegría, como uno, que quizás tiene poco, le ofrece eso poco que tiene a otro que necesita, sin 
esperar nada a cambio, solo por amor en Cristo. 

Quizás parezcan hechos sencillos, pero creo que esconden maravillas; el amor fraterno aún en 
medio de nuestras miserias humanas; el amor de familia, hijos todos de un mismo Padre y con 
vínculos espirituales aún mas fuertes que los naturales; el amor al Rey Hermoso que mora en los 
corazones y los mueve a obrar de esta manera... 

Culmino estas líneas pidiendo a Nuestra Reina, en las vísperas de su fiesta, que nos conceda la 
gracia de acrecentar y fortalecer nuestra caridad para que así podamos regalar a nuestro amado 
Padre Fundador la alegría que, aquellos hombres que observen a sus hijos, puedan decir de ellos 
con admiración las palabras del Evangelio: “Mirad como se aman”... 

 
Beatríz Romano, LJCR de Córdoba 

 

BONOS CONTRIBUCIÓN 

Recordamos que el día 8 de septiembre finaliza el plazo para rendir cuentas de los Bonos 

Contribución, para la nueva Casa de Ejercicios “María Reina”. Por lo cual rogamos a todos los 

Legionarios que aún no han terminado de vender los números que se les han encomendado, 

aprovechen los días que restan hasta el 8 de septiembre. La rendición de cuentas la deben 

realizar a los respectivos Padres directores de zona, entregándoles, además del dinero, los 

talones con los datos de las personas que los han adquirido. 

 
SUSCRIPCIÓN A "EL CAMINO" 



Se ruega informar a todos aquellos que por algún motivo no están recibiendo normalmente 
nuestro boletín, como a todos los que lo reciben directamente o por reenvío, sin haber 
realizado exitosamente la suscripción, que a la brevedad se den de alta, enviando un mensaje 
a la dirección listas@cristorey.org, siguiendo puntualmente las indicaciones que figuran al final 
de este número, en el recuadro que comienza con las palabras: "Para darse de ALTA". 
Recuerden escribir correctamente en el cuerpo del mensaje la palabra subscribe, que está en 
inglés. 

 
PRÓXIMOS APOSTOLADOS PARA REZAR E INVITAR... 

Roldán 

7 al 9 de septiembre: EE para mujeres. 

20 al 23 de septiembre: EE para Legionarias.   

 

Bahía Blanca 

21 al 23 de septiembre: EE para mujeres en Villa “La Inmaculada”.  

Buenos Aires 

2 de septiembre: Retiro mensual de perseverancia (todos los primeros domingos de mes): de 

9:30 a 13 hs., en el Colegio “Ntra. Sra. de la Misericordia” (Cabildo 1333). El retiro será 

predicado por nuestro Padre Fundador. 

14 al 16 de septiembre: EE para hombres en “Ntra. Sra. de Guadalupe”, Luis Guillón.  

 
Córdoba 

14 al 16 de septiembre: EE para jóvenes mujeres en “Gran Hotel ideal”, La Falda.  

Rosario 
 
1 de septiembre: Reunión de Profesionales en Casa Nazareth, a las 18:00 hs. La exposición 
estará a cargo de una religiosa experta en la pastoral carcelaria.  
 
San Luis 

7 al 9 de septiembre: EE para mujeres, en Villa de la Quebrada.  
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